

令和5年度がスタートしました！

4月6日（木）に始業式を行いました。今年は全校児童、体育館に集まって始業式を行いました。また、12日（水）には第77回入学式を無事挙行することができ、27名の新入生を迎えることができました。207名の尾鈴っ子たちは、新しい担任の先生と元気に学校生活を送っています。

本年度も学校の教育目標「知・徳・体の調和のとれた心豊かなたくましい児童の育成」に全職員で力を合わせ努めてまいります。

令和5年度職員の紹介

この度の定期異動により、10名の職員が都農小学校に勤務することになりました。どうぞよろしくお願いします。（ ）は前任校です

- ・崎田 茂樹 校長（門川町立五十鈴小学校）
- ・大島 昭二 教頭（新富町立上新田小学校）
- ・姥原 理子 先生（高鍋町立高鍋西小学校）
- ・吉本 泰士 先生（宮崎市立宮崎南小学校）
- ・重信 勝郎 先生（高鍋町立高鍋東小学校）
- ・矢野 清浩 先生（延岡市立延岡中学校）
- ・金子 典生 先生（新規採用）
- ・福吉 莉子 先生（新規採用）
- ・大富 一幹 先生（宮崎市立宮崎港小学校）
- ・青井 清香 先生（新規採用）

本年度の児童数・学級担任等の紹介

学年	人数	1組担任	2組担任
1年	27	大嶋 真弓	
2年	32	藤原 瑞紀	
3年	37	黒木 あつ子	金子 典生
4年	38	甲斐 健二	吉本 泰士
5年	29	鬼塚 英明	
6年	42	矢野 清浩	村山 知奈美
みのり	(2)	福吉 莉子	(支援) 稲田 悅子
おすず	(6)	早崎 麻衣子	青井 清香

担任以外の職員

教務主任（理科）	姥原 理子	校長	崎田 茂樹
養護教諭	住田 陽菜	教頭	大島 昭二
音楽専科	福田 恭子	事務	深田 典子
理科専科	重信 勝郎	町委託事務	黒木 文子
3年副担（理科）	大富 一幹	町委託事務	川原 信太
スクールサポート	佐藤 麻衣		

（児童数 207名 職員数 24名）

《本年度の実践事項》

◆ 確かな学力

- * 基礎的・基本的な内容の確実な定着
- ・「しっかり教え、じっくり考えさせる」授業の実践
- ・授業と家庭学習の連動
- ・望ましい学習習慣の定着



◆ 豊かな心

- * 基本的な生活習慣の定着
- ・「あいさつ・返事、ありがとう」
- * やさしい心、強い心、正しい心の育成
- * キャリア教育の充実
- ・夢や目標に向けて努力する心の育成



◆ たくましい体

- * 日常的な体力づくりの充実
- ・授業や遊びを通した体力向上

「子ども」 ドロシー・ロー・ノルト

- 激励をうけた子どもは 自信をおぼえる
- 寛容にであった子どもは 忍耐をおぼえる
- 賞賛をうけた子どもは 評価することをおぼえる
- フェアプレーを経験した子どもは 公正をおぼえる
- 友情を知る子どもは 親切をおぼえる
- 安心を経験した子どもは 信頼をおぼえる
- 可愛がられ抱きしめられた子どもは 世界中の愛情を感じ取ることをおぼえる

※ 家庭・地域・学校で連携し、都農小の子どもたちを育てていきましょう。

子 ど も

ドロシー・ロー・ノルト

批判ばかりされた子どもは 非難することをおぼえる
殴られて大きくなった子どもは 力にたよることをおぼえる
笑いものにされた子どもは ものを言わずにいることをおぼえる
皮肉にさらされた子どもは 鈍い良心のもちぬしとなる
しかし 激励をうけた子どもは 自信をおぼえる
寛容にであった子どもは 忍耐をおぼえる
賞賛をうけた子どもは 評価することをおぼえる
フェアプレーを経験した子どもは 公正をおぼえる
友情を知る子どもは 親切をおぼえる
安心を経験した子どもは 信頼をおぼえる
可愛がられ抱きしめられた子どもは
世界中の愛情を感じ取ることをおぼえる



6月の主な行事予定

【月目標】 「室内での過ごし方に気をつけよう」

3日（火）いもの苗植え（2年）※	16日（月）伊形花笠踊りの講話（6年）※
5日（木）参観日（4～6年）	20日（金）読み聞かせ（3・4年）
6日（金）参観日（1～3年）	22日（日）PTAミニバレー大会
11日（水）プール開き（5・6年）	23日（月）お話会（1～3年）
12日（木）プール開き（3・4年）	学校保健委員会
13日（金）プール開き（1・2年）	24日（火）お話会（4～6年）
井替川の講話（4年）※	25日（水）田植え（5年）※
	26日（木）昔のおもちゃ遊び（3年）※

※は「学校協力者」の皆様と一緒に活動する行事です。

子どもたちに生きる力を育むためには、学校における教育だけではなく、家庭や地域における教育とが一体となって取り組むことが求められています。

学校・家庭・地域が連携・協力して、伊形っ子のよりよい成長を応援していくイメージを表してみました。よろしくお願いします。

【今月の格言】

たらちねの
庭の教はせまけれど
広き世にたつ
もとるとぞなる
(明治天皇)

親が子どもに教え諭す家庭での教育は、狭い範囲のことしかありません。

しかし、広い世間に出ていたとき、その子が成長していく基礎となります。

小さいこと、ささいなことでも、子どものしつけ教育を大切にしましょう。